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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２４日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：花輪農村文化伝承館 

１７名 〔１班〕 

藤 原 光 昭  横 田 有 平 

﨑 尾  誠   宇都宮 勝 幸 

須賀原 チエ子  内 舘 勝 則 

質問・意見・提言等の概要 

・住宅リフォームは好評で今後も継続してほしい。 

・合併処理浄化槽に係る浸透桝の情報について、周知できるよう要望します。 

・学校給食に髪の毛が混入している時があると聞くので、気をつけてほしい。 

・側溝整備を充実してほしい。 

・花輪中学校から本線に向かう道路の傷みがひどいので修繕をお願いしたい。 

・花輪農協近くの側溝が逆勾配で雨水や生活排水があふれる時がある。 

・宮古病院の医師不足が深刻で看護師も不足しており、入院時に完全看護とは

いえ泊まりの付き添いが必要である。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２４日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：川井保健センター 

９名 〔２班〕 

長 門 孝 則  中 嶋  榮 

坂 下 正 明  松 本 尚 美 

伊 藤  清   古 舘 章 秀 

質問・意見・提言等の概要 

・川井地域の携帯電話不感地帯の具体的内容はどうか。 

・２１年度の決算の認定状況の入札にかかる問題は何か。 

・住宅リフォーム事業を来年度も継続してほしい。 

・住宅用火災警報器の設置で川井地区は６６％ぐらいの設置率だが、宮古市全

体としての設置率の把握をしているか。補助を行った結果どのくらいの設置

率を向上させるつもりか。消防との絡みはどのような形で進むのか。 

・特別養護老人ホームが崎鍬ヶ崎にできるが何人規模か。管内の待機者はどの

くらい解消できるか。 

・ホームヘルパー養成講座がかなり多いが、宮古市内にはまだ人手不足か。 

・タラソの会員であるが、施設の掃除が良くない。健康増進施設とはいいがた

い感じがするので対応いただきたい。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２４日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：田老公民館 

１３名 〔３班〕 

加 藤 俊 郎  中 里 榮 輝 

近 江 勝 定  北 村  進 

橋 本 久 夫 

質問・意見・提言等の概要 

・田老畑地区から岩泉へ向かう道路の舗装の要望をしたい。 

・各小中学校のグラウンドの状況が悪い。自治会等で整備したいが、その際に

市との連携したりする形を作れないものか。 

・浄土ケ浜ビジターセンターのエレベーターが利用されていない。身体の不自

由な人等が利用できるよう周知すべきだ。観光立市の名が泣く。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２４日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：重茂公民館 

１８名 〔４班〕 

田 中  尚   茂 市 敏 之 

高屋敷 吉 蔵  坂 本 悦 夫 

佐々木 重 勝   

質問・意見・提言等の概要 

・笹見内地区の外灯が暗い。新設を必要とするところもある。通学路でもあり

何とかしてほしい。 

・重茂診療所の医師が高齢となっており、後任を考えておくべきだ。 

・高齢者が自由に使える広場の整備をお願いしたい。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２４日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：磯鶏公民館 

８名 〔５班〕 

城 内 愛 彦  竹 花 邦 彦 

工 藤 小百合  落 合 久 三 

 

質問・意見・提言等の概要 

・平成２２年度より大型バス（市の所有）がなくなった。マイクロバスでは多

人数運べなくなるのではないか。（市の行う事業に使っているバス） 

・花輪橋に右折レーンを作れないか。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２５日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：鍬ヶ崎公民館 

１５名 〔１班〕 

藤 原 光 昭  横 田 有 平 

﨑 尾  誠   宇都宮 勝 幸 

須賀原 チエ子  内 舘 勝 則 

質問・意見・提言等の概要 

・進路（就職）の報告は高校新卒者の動向だけでなく、卒業２、３年後や大学

生等の追跡を行ってほしい。来年は調査して報告してほしい。 

・防潮堤設置への賛成地区・反対地区合同の説明会・意見交換会を開催してほ

しい。 

・防潮堤でなく、沖にテトラポットを設置すれば良い。 

・藤原埠頭がテロ対策で進入禁止となっている。解放して子どもたちが水に親

しんだり、船を見る機会を増やしてほしいです。ヨット等で高校生も不便で

す。 

・地区民の減少や高齢化で除雪が難しいので、二中と鍬ヶ崎小学校の通学路の

除雪を行ってほしい。 

・鍬ヶ崎公民館の建設を急いでほしい。 

・障がい者がリハビリできる場所を作ってほしい。 

・前須賀・日立浜線の道路整備場所の説明会を開催してほしい。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２５日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：崎山公民館 

８名 〔２班〕 

長 門 孝 則  中 嶋  榮 

坂 下 正 明  松 本 尚 美 

伊 藤  清   古 舘 章 秀 

質問・意見・提言等の概要 

・プールが先か校舎が先か公共工事の優先度について考えてほしい。（崎山小学

校と宮古小学校との事業対比から） 

・崎山の消防屯所の整備に係る経過（土地も探して提供したが）はどうなって

いるか。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２５日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：新里福祉センター 

１２名 〔３班〕 

加 藤 俊 郎  中 里 榮 輝 

近 江 勝 定  北 村  進  

橋 本 久 夫 

質問・意見・提言等の概要 

・公社に対する市の厳しい指導を行うとともに支援も必要だ。 

・防災行政無線が聞こえない。（玄翁館付近） 

・合併してからゴミの分別が大変だ。高齢者には分からない。 

・産業振興基金はいい制度。しかし補助を出すだけでなく、その後の指導が必

要だ。 

・合併協の委員をやったが、約束したことは必ず守ってほしい。できないもの

はその理由を示してほしい。 

・和井内地区の道路整備が中途半端だ。トレーラーも通る道路にしてほしい。 

・茂市小学校児童の通学路になっている堤防の道と橋がかなり老朽化している。

危ないので整備を要望したい。 

・住宅リフォームの補助金は今後も続けてほしい。 

・教育振興基金による四ツ葉の学校の事業は今後も続けてほしい。 

・新里地区における閉伊川が氾濫した場合、１０６号に代わる生活道路への検

討はあるのか。今後の政策課題にしてほしい。 

・災害発生の際、新里地区にヘリが離着陸できる場所があるのか。これらの基

本調査は実施すべき必要なことだ。防災マップにも反映してほしい。 

・川井と合併したが、川井地区では様々な機械を整備配置している。除雪機を

はじめ新里地区でこれらを使うことはできないのか。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２５日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：津軽石公民館 

１５名 〔４班〕 

田 中  尚   茂 市 敏 之 

高屋敷 吉 蔵  坂 本 悦 夫 

佐々木 重 勝 

質問・意見・提言等の概要 

・津軽石・赤前地区も一時区画整理の話があったが進んでいない。できるだけ

早く望む。 

・宮古道路（南側）はどのようになっているか。また金浜に信号が出来たこと

により渋滞する。 

・高浜・津軽石間が特に渋滞する。防潮堤を道路として活用できないものか。

今後、陸上競技場が出来た場合、ますます混雑するのではないか。 

・八木沢より金浜に続く道路幅は同じか。金浜に来ると狭くなるのか。早く完

成させてほしい。 

・根井沢地区道路（宮古オーディオ付近）はあれで終了か。工事を継続してほ

しい。 

・津軽石公民館の建築を早くしてほしい。（築４５年を経過し、老朽化も激しい

ことから） 

・赤前地区市道は雨が降るとすぐ水が溜まり排水が悪い。何とかならないもの

か。 

・国道沿い（法の脇）の道路について、市の管理区域外というが、生活道路で

ある。現在でこぼこしており、整備してほしい。 

・企業誘致対策はどうなっているか。 

・合併処理浄化槽対応するためにも側溝の整備が必要である。（赤前地区） 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２５日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：千徳公民館 

１２名 〔５班〕 

城 内 愛 彦  竹 花 邦 彦 

工 藤 小百合  落 合 久 三 

質問・意見・提言等の概要 

・藤原埠頭にテロ対策と称して入れない。釣りにも入れない。ロシア船が入っ

たとき、乗組員が自転車を勝手にもっていき苦情も出たことからそのように

なったものと覚えている。ロシア船も関税が上がって入らなくなった。埠頭

への立ち入りができないものか。 

・一人暮らしの高齢者や老老介護など深刻だ。受け入れる施設が少ない。今日

はショートステイ、田野畑から田老などと転々としている人もいる。 

・三陸縦貫道ができたのは３月だ。その後何度も補修工事をしている。なぜと

思う。花輪橋の渋滞もひどい。手順が違うのではないのか。将来的な方向は

どうなるのか。 

・ゴミ収集について、資源回収日だったが「回収できません」との紙がはって

あり困っている。回収方法の周知等はどうなっているか。 

・グリーンピアの森林管理について、森林計画に載せて管理すべきだ。３２０

ｈａもある。用途区分をすればいいのでは。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２２年１１月２６日（金） 

午後７時～９時 

 

会場：市役所６階ホール 

１２名 〔４班〕 

田 中  尚   茂 市 敏 之 

高屋敷 吉 蔵  坂 本 悦 夫 

佐々木 重 勝 

質問・意見・提言等の概要 

・医師不足の状態が続いているが見通しはどうか。また、宮古市出身の卒業生

はいると思うがどうか。現在の宮古出身の学生を調査することも必要ではな

いか。 

・医師不足がますます進むと市民が可愛そうだ。医師の負担を少なくするため

にも思いやりのある受診に心がけるよう市民に周知させるべきだ。 

・公園の砂場等野良猫等の排泄物を処理しなければならない。各公園にも共通

しているが草、ゴミ等の処理が悪い。砂場の入れ替えをお願いしたい。 

 


